



Celebraremos el 26 trabajando

Aseguró a **Escambray Deivy Pérez Martín**, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y primera secretaria de la organización en Sancti Spiritus

ELSA RAMOS RAMÍREZ

En la tierra del Yayabo aún resuena el entusiasmo por la noticia de la designación de Sancti Spiritus como sede del acto nacional por el aniversario 71 de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes.

Apenas horas después del suceso, las agendas comenzaron a ubicarse al ritmo del 26. De ello y del significado de esa elección para el territorio dialogó con **Escambray Deivy Pérez Martín**, integrante del Comité Central del Partido y primera secretaria de la organización política en Sancti Spiritus.

“Es un estímulo al trabajo y así lo han reconocido los espirituanos. Es el reconocimiento al trabajo en un año tan complejo que no solo mide los resultados de este 2024, sino también los del 2023 y lo recibimos con compromiso, con gratitud por la confianza que han depositado en nosotros y la convicción de que ese entusiasmo y esa laboriosidad que nos caracterizan los vamos a tener presente en esta conmemoración, en este homenaje a la historia”.

La Primera Secretaria del Partido en la provincia elogió las muestras de cariño llegadas desde todos los sitios del país, tras conocerse la noticia: “Hemos tenido muchas muestras de felicitación, de apoyo a la decisión adoptada por el Buró Político y eso lo agradecemos los espirituanos. El tuit que hizo nuestro Primer Secretario y Presidente de la República Miguel Díaz-Canel Bermúdez y la publicación del miembro del Buró Político y secretario de Organización, el compañero Roberto Morales Ojeda, en las redes sociales dicen mucho de esa apreciación que desde la elección del país se tuvo sobre el trabajo y el resultado de nuestra provincia en tiempos tan difíciles. Estamos conscientes de que es el reconocimiento a ese esfuerzo y creatividad de todos los días, pero a esa resistencia que hemos puesto en estos momentos tan complejos tratando de buscar soluciones, de buscar alternativas, de seguir avanzando, de mantenernos firmes, unidos, siempre con ese vigor y esa unidad que nos distinguen”.

“Los estados de opinión del pueblo son muy positivos y el pueblo está contento. Han sido muchas las llamadas que hemos recibido, aunque no todas las hemos podido responder; desde la dirección del Partido Comunista de Cuba, desde el Secretariado del Comité Central, desde el Buró Político, desde la dirección del Gobierno, de la Asamblea



Deivy Pérez Martín detalló el aporte de cada uno de los sectores del territorio bajo el impulso de un sistema de trabajo denominado Sancti Spiritus en Marcha. /Foto: Alien Fernández

Nacional del Poder Popular, de los ministerios, de compañeros que dirigen entidades de todas las provincias... También nos han estado llamando hijos de esta tierra, algunos que hace años viven fuera de la provincia, pero que sienten el orgullo, esa identidad y esa raíz yayabera; y todos nos felicitan, sienten suyo este reconocimiento. Muchos se han expresado por las redes sociales y por diferentes vías, incluso varios que están en diferentes lugares del mundo y mantienen ese sentimiento de apego hacia nuestra tierra nos han ratificado que ha sido una bien merecida sede y eso nos hace más grandes”.

PRODUCCIÓN DE ALIMENTOS: LA PRIORIDAD

Deivy Pérez Martín detalló el aporte de cada uno de los sectores del territorio bajo el impulso de un sistema de trabajo denomi-

nado Sancti Spiritus en Marcha.

“Hemos definido cuáles son las prioridades, a partir de las fortalezas de la provincia, de las potencialidades, de las debilidades que están bien identificadas y, sobre todo, de cómo movilizar el espíritu de los espirituanos a que participen desde diferentes escenarios y que todos tengan la oportunidad de aportar, creo que la convicción del sí se puede es lo que nos ha llevado a este resultado”.

En tal sentido, la producción de alimentos se mantiene en la primera línea del quehacer del territorio. “Ha sido una prioridad el cumplimiento de las campañas de siembra, la atención a los cultivos y a las producciones fundamentales, la exigencia hacia la contratación, en garantizar el cierre de los ciclos productivos, aun cuando hemos tenido las carencias de combustible, de fertilizantes, de materia prima y de piezas de repuesto, pero

siempre buscando dónde podemos laborar, dónde está la mejor semilla, qué logramos hacer con una yunta de bueyes, con un buen laboreo; cómo, apoyando con jornadas de trabajo voluntario, podemos impulsar el cumplimiento de esas producciones que son las que van a la mesa del espirituario, al consumo social, a garantizar sectores importantes dentro de la provincia y del país. Se ha trabajado, además, en recuperar la ganadería”.

La recuperación cañera ha estado también en la mira. “A mi modo de ver, la producción cañero-azucarera ha sido el sector más deprimido en esta etapa; no obstante, hemos logrado fabricar más de 15 000 toneladas de azúcar y seguimos batallando por hacer más; se ha logrado producir de los derivados un nivel de alcohol. Estamos empeñados en sembrar todo lo que podamos”.

Al aporte de otros renglones de la macroeconomía también se refirió la Primera Secretaria del Partido en la provincia: “Han sido muy importantes los indicadores económicos, se ha trabajado en la sustitución de las importaciones y en las exportaciones, fuimos estrictos celadores de indicadores, no solo en el orden numérico, sino en cómo se respalda en producciones físicas, en la calidad de los servicios. Tratamos de conseguir que nuestras empresas estatales jueguen un mejor papel y que todas, articuladas con el sector no estatal, también como actores económicos que son, logren ir dando respuestas y buscando soluciones”.

El proceso inversionista y su impacto en varias áreas de la economía y los servicios figuran entre los resultados que respaldaron la designación de la sede.

“Aun cuando no logramos cumplir con todas las inversiones, sí se avanzó en algunas muy importantes relacionadas con el Turismo, donde laboramos en la recuperación de la red hotelera y se puso en marcha un hotel cinco estrellas que nos da la posibilidad de que nos distinga con un turismo diferente en Trinidad”.

“En el sector de la Salud, destaca lo que estamos haciendo en la Sala Polivalente hacia la Terapia Intensiva en el Hospital Provincial, en la Sala de Cirugía del Hospital Pediátrico, en las salas del Hospital Psiquiátrico de la provincia”.

“También se trabaja en los Recursos Hidráulicos, en la Agricultura, es decir, se trata de un conjunto de inversiones que hemos destinado, con los medios que hemos tenido y el presupuesto con el que hemos contado, hacia esos lugares para dar un mejor servicio al pueblo, elevar la calidad de



El pueblo ha tenido un papel decisivo en la reanimación de sus comunidades. /Foto: Facebook



La Educación ha sido un puntal con indicadores de calidad en el proceso docente. /Foto: Vicente Brito